



BULLETIN D'INFORMATION N°38

AVRIL 2024

TRAVAUX

La démolition de l'hôtel Carlton a été rendue possible grâce à la création d'une piste sur la rive droite de la Madone. Ces travaux sont portés par l'Établissement Public Foncier (EPF) dans le cadre de la procédure Fonds Barrier.



En cours de démolition



Après démolition

Le chantier de protection de la rive droite de la Madone, à l'entrée du village, est terminé.

Ces travaux sont portés par le SMIAGE.



Les travaux de cloutage de la paroi, sous l'entrée du village, dans le but de soutenir la route de Nice sont bien avancés.



Travaux de rénovation au jardin d'enfants

Le jardin d'enfants a été rénové au niveau du sol, une usure importante s'étant créée, un nouveau revêtement a été posé.

Ces travaux sont subventionnés par le Conseil Départemental.



BULLETIN D'INFORMATION N°38

AVRIL 2024

« Les galopins » sur les planches



Dans le cadre de l'atelier théâtre, proposé par l'asso D Montagn'Arts et animé par Alicia Ellena, nos petits galopins du centre aéré ont pu présenter leur spectacle à leur famille et à certains résidents de l'hôpital Saint Antoine.

Organisé à la Médiathèque, les enfants ont mis en avant leurs talents à travers le chant, la danse, le théâtre, la musique et des improvisations. Un grand bravo à nos artistes et à Marie-Pierre Misarelli, directrice du centre aéré, pour son investissement.



photo Ludvine Saintyrian

Succès pour la 1^{ère} édition du Défi du Boréon

La 1^{ère} course en relais, organisée par le Club des Sports Vésubie, réunissant une ascension du Boréon à vélo, une épreuve de tir à la carabine et une épreuve de ski de fond a connu un grand succès avec 27 équipes inscrites !

La prochaine épreuve sportive est prévue le dimanche 14 avril avec le Kilomètre Vertical, une course pour atteindre la cime de la Palu. *Informations et inscription sur www.engage-sports.com*



Récupération des kits radon, attention dernier délais

Cela fait 2 mois que vous avez mis en place votre kit de mesure du radon ? Avant de les déposer à l'accueil de la Mairie, n'oubliez pas de joindre la fiche de renseignements dûment complétée. Un grand merci à la vingtaine de volontaires qui vont permettre d'établir une cartographie du niveau d'exposition.



Journée des jeunes le 27/04

Sport, métiers, prévention, ensemble pour l'avenir !

Epreuve sportive (course d'obstacles) à partir de 10h, stands de prévention sur la place, toute la journée. Conférence à 14h, en Mairie.

Bal animé par l'orchestre Rockline, 22h, salle Jean Gabin.

En faveur de l'association Fémininots pour améliorer la vie des enfants hospitalisés.
Organisée par le Conseil des Jeunes.

